

## Fibre Excellence s'engage pour la forêt française

Fibre Excellence, acteur-clé du secteur forêt-bois-papier en France, profondément ancré sur son territoire, apporte son soutien à des initiatives visant à préserver la santé et la durabilité du patrimoine forestier français.

Au quotidien, cela passe avant tout par les actions de ses filiales SEBSO et ENVIROFORESTERIE, qui contribuent à la gestion durable des forêts en France, tout en valorisant la ressource bois. Cet engagement se traduit également par des partenariats avec diverses initiatives d'intérêt général, au niveau local et national, qui visent à restaurer le patrimoine boisé français.



Ainsi, Fibre Excellence soutient Voies Navigables de France dans le projet de replantation du Canal du Midi. L'objectif est de restaurer ce patrimoine national, construit sous Louis XIV et classé à l'UNESCO, suite à la propagation d'une maladie, le chancre coloré, ayant nécessité l'abattage des platanes historiques.

Ce canal revêt une importance particulière pour Fibre Excellence, en ce qu'il est le trait d'union entre l'Occitanie et la Méditerranée, où sont respectivement situées ses usines de Saint-Gaudens et de Provence.

Depuis le début du projet en 2011, 18 000 arbres ont été replantés le long du canal du Midi en remplacement des platanes atteints. L'ambition pour les deux années à venir est d'abattre entre 700 et 1 000 platanes malades chaque année pour freiner la propagation de la maladie, tout en replantant entre 1 300 et 1 500 arbres par an d'essences résistantes. Cet objectif de restauration de la forêt s'accompagne également d'un travail qui vise à préserver la biodiversité et la qualité environnementale du site tout en continuant d'en faire un pôle d'attractivité culturelle et touristique majeur pour notre pays.

Fibre Excellence apporte son soutien au Master Sciences du Bois de l'Université de Montpellier afin de promouvoir la formation, la recherche et l'innovation au service de l'avenir de la forêt française. Au-delà du soutien financier, Fibre Excellence est heureux de pouvoir contribuer à susciter des vocations en partageant avec les étudiants sa vision des enjeux et défis que la forêt et la filière bois française ont à relever collégalement.

Fibre Excellence contribue également au fonds Plantons Pour l'Avenir, qui participe au bon renouvellement de la forêt française, à plus forte raison depuis les incendies de l'été 2022, avec plus de 2400 hectares depuis 2014 soit près de 3 millions d'arbres plantés depuis 2014, dans le cadre d'une gestion durable.

*« Fibre Excellence est fier de contribuer, à son niveau, aux enjeux locaux et nationaux qui comptent autant pour nous que pour nos parties-prenantes, comme la bonne gestion de notre belle forêt française et la sensibilisation de chacun aux enjeux de la forêt et du bois. Cet*



*engagement fait la fierté de nos collaborateurs, qui sont particulièrement attachés à notre patrimoine forestier français. », déclare Jean-François Guillot, Président de Fibre Excellence.*

*« Nous avons à cœur d'entretenir le bois et la forêt avec le plus grand soin. C'est pourquoi nous travaillons au rythme de la forêt, en valorisant localement la ressource bois. C'est aussi pour cela que nous soutenons avec enthousiasme ceux et celles qui participent à relever les grands défis auxquels la forêt et les arbres font face. », déclare Thomas Pétreault, Directeur des Affaires Publiques de Fibre Excellence.*

Par ailleurs, le groupe Fibre Excellence poursuit son engagement envers des initiatives caritatives, culturelles, sportives locales, dans la région commingeoise, où est située son usine de Saint-Gaudens et dans le pays d'Arles, où est implantée Fibre Excellence Provence.